

令和2年5月26日

各保護者様

認定こども園ふたば
園長 藤原 秀 樹

園児のマスク着用について

夏の訪れを感じる今日この頃、本園の運営に関しましてご理解ご協力を頂きありがとうございます。さて、日本小児科医会から(5月25日付)では、「2歳児未満の子どもにマスクは不要、むしろ危険!」という報告がありました。その内容は

- ・乳児の呼吸器の空気の通り道は狭いので、マスクは呼吸をしにくくさせ呼吸や心臓への負担になる。
- ・マスクそのものや嘔吐物による窒息のリスクが高まる。
- ・マスクによって熱がこもり熱中症のリスクが高まる。
- ・顔色や唇色、表情の変化など、体調異変への気づきが遅れるなど乳児に対する影響が心配される。

よって、子供たちの安全を考慮して以下のように対応させていただきますのでよろしくお願い致します。

園児のマスクの着用について

- ・こすもす・ひまわり・さくら組は、可能な限りマスクの着用
原則 3密(密閉・密集・密接)状態では着用させます。

尚、今後熱中症も心配されますので、状況を見てマスクを外すこともありますのでご了承ください。

- ・すみれ組は、登降園時は、可能な限りマスクの着用
園生活では、状況を見てマスクを外して生活させます。
- ・たんぽぽ・つくし組は、マスクの着用はなしとします。

尚、6月1日から通常保育を開始します。バスの密集状態が心配されますのですみれ組以上はマスクを着用して乗車させて下さい。バスについては今後も消毒、換気をこまめに行い運行させていただきますが、「3密」の回避は限りなく困難な環境です。ご理解の上、ご利用ください。

コロナウィルスの対応については第2波、第3波も心配され、完全な終息は、まだ先だと思えます。毎朝、園児の検温をして頂き、37.5℃以上の発熱の場合は、登園の自粛をお願いします。今後も子供たちの安全・安心を一番に考え、園生活の中で細く長く付き合っていく必要があると考えています。

追伸

丹波市から以下のような連絡ありました。

「保育料の日割り減免について、4月9日から5月31日までの期間となります。」